



さあ運動会

5月も中旬に入り、木々の緑も一段と鮮やかになってきました。学校の周りの桜もソメイヨシノから、八重桜に変わり濃いピンク色の花を咲かせています。4月に入学した1年生20人もようやく学校生活にも慣れ、毎日を思いっきり楽しんでいるようです。

さて、学校では27日の運動会に向け、練習にも熱が入ってきているところですが、今年のテーマは「汗を流し、どの競技も全力をつくしてがんばろう！」になりました。

3年生以上の代表委員会で決定されたものですが、一人一人の子供が運動会が終わった後「がんばった」という満足感や達成感が得られればいいと思います。それから、毎日の集会活動の際に校内に音楽を流し、行進の練習にも取り組んでいます。高学年のすばらしさは勿論ですが、1年生の行進がしっかりしているのにはビックリしました。運動会当日は大いに期待してください。何れにせよ、今年度も盛りだくさんの内容が予定されていますので、ご近所お誘いの上、ご家族みなさんでお出で下さい。何とか当日、運動会日和の天候になってくれればと願う次第です。

本を読もう

今年度も県立図書館から児童向けの本を借りてきました。やはり読書は自分から読む習慣がつくと継続していくそうです。そのためには**素敵な本と出会う**ことです。どうか図書室や1階・2階の語りの場に置いてある色々な本を手にとって読んでみてください。きっと、どんどん読みたくなる本が出てくるはずですよ。そして、読み終わった後の自分の感想を大事にしてください。友達や家族にも「この本よかったよ」と教えてください。そこからまた本に親しむ習慣が広がっていくと思います。ところで、2年生から6年生までのみなさんは去年片山さんから頂いた本を読んでしまいましたか？好きな本は何回読んでもいいと思います。まだ、読んでない人は是非読んでみてください。

【黄色い傘の贈呈】 10日(木)、今年も交通安全母の会より1年生20人に黄色い傘が贈られました。雨の日の学校の行き帰りには是非、活用してほしいと思います。



交通安全についてのお話



一人一人に傘を配っています



【自然情報】 タンポポ博士^{ほかせ}になってみよう！

グラウンドの周りをゆっくり歩いてみてください。いろいろな花や虫に会えると思います。今一番目につくのが**タンポポ**です。タンポポの花をじっくり見てください。たくさんのお花びらとめしべが見えると思います。つまり、**タンポポの花**はたくさんのお花が集まって一つの花になって見えるのです。では、数にしてどれくらいだと思いますか？

①約50個②約100個③約200個ですが、ピンセットで1個ずつ画用紙に貼っていくとわかります。時間はかかりますが、挑戦してみてください。それから、タンポポはもともと食料として外国から取り寄せたものです。ですから、タンポポは花から根まで全部食べられます。特にサラダや天ぷらが美味しいですよ。最近では**タンポポコーヒー**や**タンポポ茶**などもスーパーで売られています。興味がある人は試してみてください。また、6月に入ると花だけ見ると**タンポポそっくりな花**が咲いてきます。タンポポに似ているので、**タンポポもどき**と言われていますが、本当の名前は**ブタナ**と言います。ブタナは茎が枝分かれして花が咲くことと葉っぱに細かい毛がびっしり生えているのでタンポポとの違いはすぐわかります。ここ市浦小学校にもたくさんあるので、さがしてみてください。ふだん何気なく見ているタンポポですが、まだまだ発見がたくさんあると思います。



タンポポの花



一つの株からたくさんのタンポポ



一つの花の拡大



タンポポの葉っぱ



タンポポの根



タンポポ全体

6月の主な行事予定

- 6 / 1 (金) 集金日 保護者面談スタート(～10日) 6 / 29 (金) 委員会
- 6 / 6 (水) クラブ
- 6 / 11 (月)・12 (火) 貯金日
- 6 / 13 (水) 3年現地学習(水族館など)
- 6 / 15 (金) クラブ
- 6 / 18 (土) 職員会議
- 6 / 20 (水)～22 (金) 修学旅行
- 6 / 26 (火) 避難訓練
- 6 / 28 (木) 上ノ国町との交流学習in市浦(5年生)